

AU FAIT... du 24 au 30 septembre 2019

Lettre d'information hebdomadaire à toute la communauté scolaire
Lycée français international de Vientiane (Josué-Hoffet)

#3



Cette semaine dans

Instances de l'établissement

- | | |
|---|-------------------------|
| Elections des parents | → Jeudi 10 octobre 2019 |
| Premier Conseil d'école | → le 7 novembre 2019* |
| 1 ^{er} Conseil d'établissement | → le 14 novembre 2019* |
- *Dates susceptibles de modification

Activités périscolaires

Pour le primaire, les activités périscolaires débuteront le lundi 30 Septembre 2019. L'inscription se fera désormais sous Google Form en suivant le lien : <https://urlz.fr/ay8N> et le paiement par virement bancaire.

Si vous rencontrez des difficultés à remplir le Google form, une permanence, au secrétariat est prévue du lundi 23 au jeudi 26 septembre de 8h00 à 9h00

Pour le secondaire, possibilité de s'inscrire encore jusqu'au 27 septembre. <https://urlz.fr/asuQ>

Les réunions parents-professeurs

Rappel :

- | | |
|--------------------------|-----------------------------------|
| ⇒ Mardi 24 sept. à 17h15 | Réunion pour les 2 ^{nde} |
| ⇒ Jeudi 26 sept. A 17h15 | Réunion pour les 3ème |

2^{ème} Campagne de bourse

Pour les enfants français, comment faire ?

- Retirer le dossier à l'école ou sur le site de l'ambassade
- Constituer son dossier et le faire signer par Mme la Proviseure.

Déposer l'ensemble au consulat après avoir pris rendez-vous au consulat. www.ambafrance-laos.org.-

Le Mot de la direction

Chers Parents,

L'école est un lieu d'apprentissage, mais aussi d'échanges, d'épanouissement, de concertation où l'ensemble des partenaires contribue au bon fonctionnement et à la circulation de l'information.

Les parents occupent à ce titre un rôle prépondérant dans plusieurs instances : Conseil d'école, conseil d'établissement en élisant au scrutin de liste leurs représentants.

Ces deux instances ont pour objet de discuter, de proposer, d'échanger, de valider toutes les actions ayant trait à la vie de l'élève : pédagogie, rythmes scolaires, animation, hygiène et sécurité. Chacune d'elles se réunit trois fois dans l'année. Les décisions qui auraient des incidences financières sont soumises au conseil d'administration, bien distinct de ces deux instances.

Pour vous présenter vous pouvez déposer votre candidature aux secrétariats de l'établissement avant le **30 septembre**.

Cordialement,

L'Equipe de direction

Infos en vrac

Si vous avez envie d'enseigner n'hésitez pas à faire acte de candidature spontanée, nous pouvons avoir besoin de vous.

Vous pouvez envoyer vos diplômes, CV et lettre de motivation par courriel: recrutement@lfiv.org

Facturation

Les **factures provisoires des frais d'écolage** ont été remises aux bons soins de vos enfants. Veuillez les vérifier avant l'édition des factures définitives.

Appel aux Parents !

Merci à ceux qui sont venus au Café de Rentrée le 9 septembre. Nous avons été ravis de vous voir si nombreux à vous inscrire à la Commission Vivre ensemble. Joignez-vous à nous pour une brève séance de "brainstorming" concernant l'année à venir : **JEUDI 26 septembre à 8h00 à UP2You en face de l'école**.

Par le passé, nous avons organisé la Fête de Noël, le Vide Grenier, le 'Yearbook' etc. Nous sommes ouverts à toutes les idées, alors n'hésitez pas à nous contacter si vous ne pouvez pas venir Jeudi prochain : commission.vivre-ensemble@lfiv.org

Plus nous serons nombreux à participer, plus la vie de nos enfants à l'école sera joyeuse !

La commission Vivre ensemble

AU FAIT...

from 24 to 30 September 2019

Weekly newsletter for the school community
Josué-Hoffet International French School

#3

This week in the school

School bodies

Parent elections	→ Thursday 10 October 2019
First Primary School Council	→ 7 November 2019*
First School Council	→ 14 November 2019*

*Dates subject to change

Extra-Curricular Activities

For the Primary School, extra-curricular activities will begin on Monday, 30 September, 2019. Registration will now take place with Google Forms by clicking here:

<https://urlz.fr/ay8N>. Payment is accepted by bank transfer.

If you are experiencing difficulties using Google Forms, you can come to the secretariat from Monday 23 to Thursday 26 September from 8 till 9 AM

For the Secondary School, you can still sign up until 27 September at: <https://urlz.fr/asuQ>

Parent-teacher meetings

Reminder:

- ⇒ Tuesday 24 Sept. at 5:15 PM 2nd Form
- ⇒ Thursday 26 Sept. at 5:15 PM 3rd Form

2nd application for scholarships

For French nationals

How?

- Get the application form at the school or off the Embassy website
- Fill in the form and have it signed by the Principal
- Make an appointment at the Consulate to hand in the application before **3 October 2019**.

www.ambafrance-laos.org.-

Calling All Parents!

Thanks to those who came to Café de Rentré on the 9th. We were thrilled to see so many of you sign-up to help with the Living Together Committee. Please join us for a short brainstorm session regarding the upcoming year: **THURSDAY, September 26th @ 8am at UP2You** across from the school.

In the past we have organized Fête du Noël, Garage Sale, yearbook, etc. We are open to your ideas so please come or email us if you can't make it: commission.vivre-ensemble@lfiv.org

The more we have to help, the merrier our children's school lives can be!

A word from Management

Dear Parents,

School is a learning environment, as well as one of exchange, fulfillment and cooperation where all partners contribute to the school's smooth running and information sharing.

Thanks to this, parents play a vital role in this process and are invited to take part in different bodies: Primary School Council and Secondary School Council.

These two bodies have been established to discuss, propose, exchange and validate all actions touching upon the lives of our students: pedagogy, schedules, events, health and safety. These meet three times during the year. Decisions having financial repercussions are handed over to the School Board, which is independent of these two bodies.

*Please hand in your candidature by **30 September** if you would like to participate.*

Best regards,

The Management Team

This 'n that:

If you wish to teach, please let us know.
Send us your diplomas, CV and cover letter by e-mail to:
recrutement@lfiv.org

Billing

Pro forma invoices were sent to you with your children. Please check them before we send out your final invoice.